

Rechtsprechung / Arbeitsrecht

Nr. 112

Urteil Bundesgericht, I. zivilrechtliche Abteilung, vom 22.8.2018 ([4A_389/2018](#))

Rückwirkende Geltendmachung einer Entschädigung für Nachtarbeit

Der Arbeitnehmer, der als Pflegehelfer in einem Pflegeheim regelmässig Nachtwache leistet, hat gemäss zwingendem Gesetzesrecht Anspruch auf eine Entschädigung, wenn die geleistete Nachtarbeit nicht mit hinreichender Freizeit kompensiert worden ist. Es ist nicht rechtsmissbräuchlich, die Entschädigung für die unterbliebene...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login